

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

01. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 06.04.2022

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2021/22				
Emma	Lose	VNB20	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Ja	Ja
Rudy Christian	Apostu	MIB20	nein	Ja
Sarah	Gungadin	MUB19	ja	Ja
Anton	Malcher	INB19	ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2022/23				
Christian	Wais	BKB18	ja	Nein
Jacob	Lommatzsch	MTB19	ja	nein
Gäste				
Robert	Wolfsteller	MMM	ja	Nein
Julian	Göke	MUB21	ja	Nein
Katrin	Habben	MUB21	ja	Nein
Paula	Bültemann	MTB21	ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 20.04.2022 17:00 Uhr

-

TOP	Inhalt																												
	<p>Beschlussfähigkeit:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 4 von 5 Mitgliedern - beschlussfähig. Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist - erreicht. 																												
	<p>Tagesordnung:</p> <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Organisatorisches</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">2</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">StuRa</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">3</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Finanzen</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">3</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Vorstellung und Bestätigung neue StuKo-Mitglieder</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">3</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Lange Nacht der Computerspiele</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">3</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">AIESCEC</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">3</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Kennenlernen des Rektors Mark Mietzner</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">3</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Öffentlichkeitsarbeit</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">FSR Kleidung</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Übergabe Ämter</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Bürosprechzeiten festlegen und besetzen</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Stellungnahme für die Reakkreditierung</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Young Scholars For Peace</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> <tr> <td style="padding-left: 20px;">Sonstiges</td> <td style="text-align: right; vertical-align: bottom;">4</td> </tr> </table>	Organisatorisches	2	StuRa	3	Finanzen	3	Vorstellung und Bestätigung neue StuKo-Mitglieder	3	Lange Nacht der Computerspiele	3	AIESCEC	3	Kennenlernen des Rektors Mark Mietzner	3	Öffentlichkeitsarbeit	4	FSR Kleidung	4	Übergabe Ämter	4	Bürosprechzeiten festlegen und besetzen	4	Stellungnahme für die Reakkreditierung	4	Young Scholars For Peace	4	Sonstiges	4
Organisatorisches	2																												
StuRa	3																												
Finanzen	3																												
Vorstellung und Bestätigung neue StuKo-Mitglieder	3																												
Lange Nacht der Computerspiele	3																												
AIESCEC	3																												
Kennenlernen des Rektors Mark Mietzner	3																												
Öffentlichkeitsarbeit	4																												
FSR Kleidung	4																												
Übergabe Ämter	4																												
Bürosprechzeiten festlegen und besetzen	4																												
Stellungnahme für die Reakkreditierung	4																												
Young Scholars For Peace	4																												
Sonstiges	4																												
1.	<p>Organisatorisches</p> <ul style="list-style-type: none"> • Nächster Sitzungstermine: • Immer um 14.00 Uhr. • Ausnahme 20.04 (17:00) 																												

	<ul style="list-style-type: none"> • 04.05 • 18.05 • 01.06 • 15.06 • 29.06 • 13.07 • 27.07 • 24.08 (Digital?) • 21.09 • 05.10. • 19.10 • 02.11 • 16.11 • 30.11 • 14.12 • • Bestätigung Protokolle: <ul style="list-style-type: none"> ○ Bestätigung Protokolls vom 03.02. wurde mit 4 von 5 Stimmen bestätigt.
2.	<h2>StuRa</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Neuer Sprecher ist Michael Manthey • StuRa-Fahrt kann nicht wie geplant stattfinden, aufgrund Krankheit der Belegschaft der Herberge • Emma: Wir sollten erstmal abwarten, ob wir noch genauere Informationen bekommen. Evtl. können wir in soziokulturellen Räumen tagen oder auch in der HTWK.
3.	<h2>Finanzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> • keine Neuigkeiten
4.	<h2>Vorstellung und Bestätigung neue StuKo-Mitglieder</h2> <p>MUB</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Vorstellung Julian Göke. Er wurde mit 4 von 5 Stimmen bestätigt.

- Möchte sich studentisch engagieren und findet die Arbeit der Stuko interessant. Er findet es außerdem gut Mitspracherecht zu haben
2. Vorstellung Katrin Habben. Sie wurde mit 4 von 5 Stimmen bestätigt.
- Sie möchte sich studentisch engagieren und findet die Arbeit der Stuko interessant

MTB

- a. Paula Bültemann. Sie wurde mit 4 von 5 Stimmen bestätigt
- Möchte sich studentisch engagieren und findet die Arbeit der Stuko interessant

Frank: Stuko-Mitglieder haben große Verantwortung, da Beschlüsse oft umgesetzt werden, wenn die Mehrheit dafür stimmt, Mitglieder sollten sich darüber bewusst sein.

Emma: Ist selber auch in StuKo, darf bei Entstehung neuer Studiengänge mitreden.

In der StuKo MTB gibt es noch 3 Plätze zu besetzen. Wir sollten aktiv nach neuen Mitgliedern suchen/werben...

Paula: Studentische Selbstverwaltung ist in ihrem Studiengang nicht sehr präsent. Vor allem neue Studenten lassen sich schwer dafür begeistern.

Robert: Arbeit von Stuko nicht mehr relevant, weil Dinge für Matrikel beschlossen werden, die nicht mehr aktuell sind, diese Probleme müssen behoben werden. Stuko muss nachhaltig und zukunftsorientiert entscheiden.

5.

Lange Nacht der Computerspiele

- Robert: hat Fotos migebracht
- Stellt Lange Nacht der Computerspiele vor. Findet zum 16. Mal im Lipsiusbau statt, soll auch dieses Jahr wieder in Präsenz stattfinden.
- FSR IM organisiert die Garderobe.
- Findet am 07.05. statt (Museumsnacht Leipzig/Halle ist am selben Tag)
- Ansprechperson Markus Klöppel
- eventuell können wir auch Studierende oder andere FSRä um Hilfe fragen. -Wird an der StuRa Sitzung angesprochen.
- Emma: könnte sich vorstellen dahingehend die Kommunikation/Organisation zu übernehmen. Planung über Tabellen, auch Schichteinteilung über Tabellen organisieren
- Robert: Bespielt im Rahmen seines Moduls den Bereich vorm Medienzentrum unter dem Dach. Dazu braucht er Materialien (alle Bierzelt Garnituren, 2 Sofas) ← wird um 18 Uhr schon wieder abgebaut.
- Julian setzt Leihvertrag auf

6.	<h2 data-bbox="300 253 539 302">AIESCEC</h2> <ul data-bbox="352 331 1391 683" style="list-style-type: none"> • Würden gerne Werbung bei uns schalten, wir haben aber niemanden der sich darum kümmert • Sarah: Wir bräuchten ÖA. • Emma: Werbung ist nicht unsere Aufgabe, arbiet wird sonst zu viel. • Jacob: Stimmt zu, wir sind kein Werbeverein • Sarah: Ist dafür Werbung für gewisse Sachen zu schalten, nicht für den Mail-Verteiler, aber Insta-Story, Discord etc. schadet nicht. • Frank: Wenn nichts veröffentlicht wird, bitte den Antragstellenden schreiben, dass wir nicht die Kapazitäten haben. (Kurze Absage-Info) • Franzi nach Zugangsdaten für Instagram fragen
7.	<h2 data-bbox="300 763 1289 813">Kennenlernen des Rektors Mark Mietzner</h2> <ul data-bbox="352 842 898 974" style="list-style-type: none"> • Neuer Termin: **26.04.2022, 14:00 Uhr** Einladung • Zusagen und vorbereiten • Fragen sammeln die wir stellen wollen
8.	<h2 data-bbox="300 1081 774 1131">Öffentlichkeitsarbeit</h2> <ul data-bbox="352 1167 1380 1839" style="list-style-type: none"> • Neue Mitglieder bewerben • Informatiker für die Administration für den Server finden • Discord <ul data-bbox="448 1272 1380 1444" style="list-style-type: none"> ◦ Robert hat den DC Server erstellt ◦ Robert sieht potenzial im DC Server ◦ Soll den studierenden untereinander dienen ◦ Öffentlichkeitsarbeit sollte Discord sowie Instagram pflegen. ◦ Wie machen wir die jeweiligen Medien für die Studierenden attraktiv • Aufgaben von Öffentlichkeitsarbeit definieren • Sarah: Sollte kein Mitglied für die Öffentlichkeitsarbeit gefunden werden, können Aufgaben auf den FSR verteilt werden • Frank: schwierig, weil die jeweiligen Leute sich dann absprechen müssten, was gepostet wird. • Plattformen: Facebook, Instagram, Twitter, Website, Discord-Server extern (Kommunikation des FSR mit Studis/Fakultät untereinander), Discord-Server intern (Absprachen des FSR, Planung - nicht ÖA), RocketChat (über StuRa Kommunikation intern - nicht ÖA) • Robert würde neue Mitglieder in ÖA einarbeiten, insbesondere Discord (für SS 22 sicher noch an HTWK).

9.	<h2>FSR Kleidung</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Klamotten intern drucken und möglicherweise von alten Mitgliedern übernehmen • Design liegt noch bei Andox vor, dort können die nötigen Klamotten gedruckt werden (Kontakt über Facebook) • Sarah: Würde bei der Firma anfragen • 2 Pullover, 7 T-Shirts • Eigenanteil zwischen 5 und 10 Euro • Verantwortliche: Sarah
10.	<h2>Übergabe Ämter</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Amt Finanzen weitestgehend übergeben • Findet am Wochenende bei der StuRa-Fahrt statt (die aber abgesagt wurde), Rest passiert intern.
11.	<h2>Bürosprechzeiten festlegen und besetzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Vorschlag: Sprechzeiten nach Bedarf anbieten, Studierenden sollen sich bei uns mit ihrem Anliegen melden. • Einmal pro Woche 2h Sprechzeiten anbieten • Sprechzeiten am Montag von 9:00 bis 11:00 Uhr im Lipsiusbau • Sonst am Donnerstag von 10:00 bis 12:00 Uhr Z125 <p>Mo. 11.04 Sarah & Emma</p> <p>Do. 14.04 Julian</p> <p>Mo. 18.04 entfällt (Ostermontag)</p> <p>Do. 21.04 Julian & Emma</p>
12	<h2>Stellungnahme für die Reakkreditierung</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Sprachmodulplanung ist suboptimal und sollte optimiert werden

	<ul style="list-style-type: none"> • Jacob: findet, das sollte auf jeden Fall in die Reakkreditierung aufgenommen werden
13.	<h2>Young Scholars For Peace</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Ideen für Kooperationen mit FSR. Besteht Interesse/Kapazität, das weiterzuverfolgen? • Sarah: Nein, wir haben keine Kapazitäten. • Emma: Stimmt zu.
14.	<h2>Sonstiges</h2> <ul style="list-style-type: none"> • E-Mail Handhabung erklären <ul style="list-style-type: none"> ◦ E-Mails werden grundsätzlich von Sarah und Julian beantwortet, um einheitlicher aufzutreten. Spezielle Anliegen werden individuell geklärt. Jedes FSR Mitglied wird in den CC gesetzt • Hochschulsommerfest <ul style="list-style-type: none"> ◦ Braucht viele helfende Hände • Wir wollen uns so weit wie möglich einbringen • Materialsammlung (Vertagt) • CC-Raum > Wartung / Technik / Werbung <ul style="list-style-type: none"> ◦ Anton kann Server pflegen ◦ Emma und Sarah können den Raum pflegen. ◦ Jacob schlägt vor, evtl. noch eine Runde Werbung in den Studiengängen zu machen, diesmal mit konkreten Vorstellungen zu den zu besetzenden Ämtern • Serverbetreuung (inkl. Rocketchat) Rocketchat wird jetzt über anderen Anbieter genutzt, sollte eigentlich an der StuRa Fahrt kommuniziert werden. • Teeküche ist im 3. Stock im Lipsiusbau, an der Südseite des Gebäudes

Ende der Sitzung: 16:29

Für das Protokoll verantwortlich: Sarah, Anton

Leipzig, den 06.04.2022

()

()